

| 12月の院内学級

12月になると、院内学級の大きな窓から見える景色がどんどん冬に変わっていきます。今月も様々な年齢の子どもたちが、院内学級で楽しく活動しました。今月の活動中の話題はもっぱらクリスマスプレゼントについてです。まだまだサンタさんを信じている就学前の子どもたちからすっかり大人になった中学生までいますが、プレゼントの話は尽きません。中には、院内学級で初めて出会った遊びに夢中になり、サンタさんのプレゼントを変更した子どももいました。治療は痛みを伴うものが多いので、辛い思いをしている子どももありますが、院内での時間が楽しくて「帰りたくない!」「もう少し入院しておきたい!」と言ってくれる子どももいます。とても嬉しい気持ちになりますが、早く元気になって帰宅し、プレゼントで楽しく遊んでほしいと願っています。

そして今月は池田小学校の支援学級の児童が院内学級にカレンダーを作ってくれました。大きなリースの素敵な作品です。今月の壁面掲示は絵本「100人のサンタ」をモチーフに、トピックスは「クリスマスに聴きたいクラシック」でした。学習園では、あわてんぼうのチューリップが2つ芽を出していました。

